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ABSTRAK 

 

NENENG FARADILAH. NIM: 1908206018, “EFEKTIVITAS PUTUSAN 

MAHKAMAH AGUNG NOMOR 46/P/HUM/2018 DALAM 

PENGHAPUSAN PERATURAN KOMISI PEMILIHAN UMUM NOMOR 

20 TAHUN 2018 TENTANG MANTAN PELAKU KEKERASAN SEKSUAL 

TERHADAP ANAK SEBAGAI CALON LEGISLATIF PERSPEKTIF 

FIKIH SIYASAH,” 2023. 
 

Putusan Mahkamah Agung Nomor 46 P/HUM/2018 terkait pengujian 

yudisial yang membatalkan ketentuan Pasal 4 ayat (3) Peraturan Komisi 

Pemilihan Umum Nomor 20 Tahun 2018 yang menyatakan bahwa larangan 

menyertakan bakal calon yang merupakan mantan pelaku terpidana kejahatan 

seksual terhadap anak. Namun, keluarnya peraturan komisi pemilihan umum 

tersebut memicu pro dan kontra. Di satu sisi, substansi peraturan yang mengatur 

pelarangan tersebut dianggap sebagai pencabutan hak politik warga negara bila 

dilihat dari perspektif hak asasi manusia dan akan bertentangan dengan peraturan 

perundang-undangan yang lebih tinggi, karena mengatur hal yang sebaliknya. 

Namun di sisi lain, ini merupakan langkah progresif yang menjadi harapan banyak 

pihak bahwa lembaga legislatif menunjukkan citra yang baik. 

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab dari pertanyaan-pertanyaan yang 

menjadi rumusan masalah: Bagaimana efektivitas putusan Mahkamah Agung 

Nomor 46/P/HUM/2018 dalam penghapusan Peraturan Komisi Pemilihan Umum 

Nomor 20 Tahun 2018 tentang mantan pelaku kekerasan seksual terhadap anak 

sebagai calon legislatif  perspektif fikih siyasah? Bagaimana hak asasi manusia 

(HAM) memandang putusan mahkamah agung nomor 4/P/HUM/2018? 

Bagaimana upaya pencegahan kekerasan seksual terhadap anak dalam konteks 

calon legislatif berdasarkan putusan Mahkamah Agung Nomor 46/P/HUM/2018 

dalam penghapusan Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 20 Tahun 2018 

dari perspektif fikih siyasah?    

Adapun hasil dari penelitian ini: Efektivitas Putusan Mahkamah Agung 

Nomor 46/P/HUM/2018 dalam Penghapusan Peraturan Komisi Pemilihan Umum 

Nomor 20 Tahun 2018 tentang Mantan Pelaku Kekerasan Seksual Terhadap Anak 

Sebagai Calon Legislatif Perspekfif Fikih Siyasah mengangkat suatu 

permasalahan yaitu efektivitas putusan Mahkamah Agung Nomor 

46/P/HUM/2018 dalam penghapusan Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 

20 Tahun 2018 tentang mantan pelaku kekerasan seksual terhadap anak sebagai 

calon legislatif perspekfif fiqih siyasah serta implementasi putusan Mahkamah 

Agung Nomor 46/P/HUM/2018 dalam penghapusan Peraturan Komisi Pemilihan 

Umum Nomor 20 Tahun 2018 tentang mantan pelaku kekerasan seksual terhadap 

anak sebagai calon legislatif perspekfif fikih siyasah. 

 

Kata Kunci: Mahkamah Agung, Kekerasan Seksual, Calon Legislatif, Fikih 

Siyasah 
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ABSTRACT 

NENENG FARADILAH. NIM: 1908206018, "EFFECTIVENESS OF THE 

SUPREME COURT'S DECISION NUMBER 46/P/HUM/2018 ON THE 

REMOVAL OF PKPU NUMBER 20 OF 2018 CONCERNING FORMER 

SEXUAL VIOLENCE ON CHILDREN AS LEGISLATIVE CANDIDATES, 

FIQIH SIYASAH PERSPECTIVE," 2023. 
 

 Supreme Court decision No. 46 P/HUM/2018 regarding judicial review 

which invalidates the provisions of Article 4 paragraph (3) of the General 

Election Commission Regulation No. 20 of 2018 which states that it is prohibited 

to include prospective candidates who are former perpetrators of sexual crimes 

against children. However, the release of the general election commission 

regulations sparked pros and cons. On the one hand, the substance of the 

regulation that regulates the prohibition is considered as the revocation of 

citizens' political rights when viewed from a human rights perspective and will 

conflict with higher laws and regulations, because it regulates the opposite. 

However, on the other hand, this is a progressive step which is the hope of many 

parties that the legislative body will show a good image. 

 This study aims to answer the questions that form the formulation of the 

problem: How is the effectiveness of the Supreme Court decision Number 

46/P/HUM/2018 in eliminating General Election Commission Regulation Number 

20 of 2018 concerning former perpetrators of sexual violence against children as 

legislative candidates from the perspective of siyasa fiqh ? How do human rights 

(HAM) view the supreme court decision number 4/P/HUM/2018? What are the 

efforts to prevent sexual violence against children in the context of legislative 

candidates based on the Supreme Court decision Number 46/P/HUM/2018 in the 

abolition of General Election Commission Regulation Number 20 of 2018 from 

the perspective of siyasa fiqh? 

 The results of this study: Effectiveness of Supreme Court Decision 

Number 46/P/HUM/2018 in the Elimination of General Election Commission 

Regulation Number 20 of 2018 concerning Former Actors of Sexual Violence 

Against Children as Legislative Candidates Fikih Siyasah's perspective raises a 

problem, namely the effectiveness of the Supreme Court's decision Number 

46/P/HUM/2018 in the abolition of General Election Commission Regulation 

Number 20 of 2018 concerning former perpetrators of sexual violence against 

children as legislative candidates from the fiqh siyasa perspective and 

implementation of the Supreme Court decision Number 46/P/HUM/2018 in the 

abolition of General Election Commission Regulation Number 20 of 2018 

concerning former perpetrators of sexual violence against children as legislative 

candidates from a siyasah fiqh perspective. 

 

Keywords: Supreme Court, Sexual Violence, Legislative Candidates, Fiqh Siyasah  
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 مختصرة نبذة

 

NENENG FARADILAH. NIM:  1908206018" 46 فعالية قرار المحكمة العليا رقم / P / 

HUM / 2018 بشأن العنف الجنسي  2018لعام  20رقم  بشأن تخفيف تنظيم لجنة الانتخابات العامة

 .2023 ,"السابق على الأطفال بصفتهم عضوًا قانونيًا مرشحًا

 

46قرار المحكمة العليا رقم   P/HUM/2018  الفقرة  4بشأن المراجعة القضائية الذي يلغي أحكام المادة

يحظر ضم المرشحين  والتي تنص على أنه 2018لعام  20( من لائحة لجنة الانتخابات العامة رقم 3)

المحتملين الذين هم مرتكبو الجرائم السابقة المدانون بارتكاب جرائم جنسية الجرائم ضد الأطفال. ومع ذلك، 

فإن إصدار لوائح لجنة الانتخابات العامة أثار إيجابيات وسلبيات. فمن ناحية، يعتبر مضمون اللائحة 

اطنين عندما ينظر إليه من منظور حقوقي، ويتعارض مع المنظمة للحظر حرماناً من الحقوق السياسية للمو

القوانين والأنظمة العليا، لأنه ينظم العكس. لكن من ناحية أخرى، فهذه خطوة تقدمية، وهي أمل العديد من 

 .الأحزاب في أن تظهر الهيئة التشريعية بصورة جيدة

ة: ما مدى فعالية قرار المحكمة العليا يهدف هذا البحث إلى الإجابة على الأسئلة التي تشكل صياغة المشكل

ع/46رقم  /HUM/2018  بشأن مرتكبي العنف  2018لسنة  20في إلغاء نظام الهيئة العامة للانتخابات رقم

الجنسي السابقين ضد الأطفال باعتباره تشريعيا؟ المرشحين من منظور فقه السياسة؟ كيف تنظر منظمة 

4العليا رقم إلى قرار المحكمة  (HAM) حقوق الإنسان /P/HUM/ ؟ ما هي الجهود المبذولة لمنع 2018

العنف الجنسي ضد الأطفال في سياق المرشحين التشريعيين بناءً على قرار المحكمة العليا رقم 

46/P/HUM/2018  من منظور فقه  2018لعام  20بشأن إلغاء لائحة الهيئة العامة للانتخابات رقم

 السياسة؟

46فعالية قرار المحكمة العليا رقم  نتائج هذا البحث هي: مدى /P/HUM/2018  في إلغاء لائحة هيئة

بشأن مرتكبي العنف الجنسي السابقين ضد الأطفال كمرشحين  2018لسنة  20الانتخابات العامة رقم 

تشريعيين.من منظور فقه السياسة يثير اهتماما القضية، وهي مدى فعالية قرار المحكمة العليا رقم 

46/P/HUM/ 8201 بشأن مرتكبي العنف  2018لعام  20في إلغاء لائحة لجنة الانتخابات العامة رقم  

الجنسي السابقين ضد الأطفال كمرشحين تشريعيين من منظور فقه السياسة وكذلك تنفيذ قرار المحكمة العليا 

46رقم  /P/HUM/2018  بي بشأن مرتك 2018لعام  20بشأن إلغاء لائحة لجنة الانتخابات العامة رقم

 .العنف الجنسي السابقين ضد الأطفال كمرشحين تشريعيين من منظور فقه السياسة

 المحكمة العليا ، العنف الجنسي ، المترشحون ، فقه السياسةالكلمات المفتاحية: 
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